

## Koyo SSH news 2022 第 15号

編集:SSH 推進部

発行日:R04.11.28



## 【KECRe I】クラス内中間発表をおこないました!

普通科 | 年生「KECRe I」の授業では、SDGsについての課題研究を実施しています。年間を通じて課題研究を行い、 学年内発表会(12月22日開催予定)や向陽 SSH 成果発表会(2月開催予定)で研究の成果を発表します。本日は、学 年内発表会の練習のため、クラス内で各グループが発表をおこないました。用意した原稿と、これまでに作成してきたパワ ーポイントのスライドを使い、緊張しながらも一生懸命に発表してくれました。原稿やスライドの出来は非常にレベルが高く、 準備の段階で各グループともなかなか力を入れて作り上げてきたなという印象です。ただし、発表の仕方という側面では、 改善が必要な点もいくつかありました。例えば、本番の発表の時には、なるべく原稿を見ないで、自分の言葉で喋ることが 求められます。しっかりと相手の顔を見ながら話したり、大きな声で自信をもって話したりすることはコミュニケーション力と いう意味でとても重要です。SDGsについての課題研究を通じ、コミュニケーションカも磨いていきましょう。



発表を分担するために、PC やスマホを用いて、それぞ れが原稿をチェックしています。教師の指示ではなく、 自分たちで工夫している様子が素晴らしいです



他のグループの発表を皆,真剣に聴いてます。聴く力 もコミュニケーションカの大切な要素のひとつ。しっか りとメモをとっている様子もみられました。



校内SNS「Teams」を用いてパワーポイントのスライド をグループ内で共有。同時編集機能を使い,効率よく, 発表スライドを編集しています。



原稿を見ずに発表することが次の課題の一つ。自分た ちの研究を深く理解し、自分の言葉で話せるように、プ レゼンテーション力を磨きましょう。